EXPOSITION BIBLIQUE

La Bible, patrimoine de l'humanité

Du 15 au 29 novembre 2017, horaires à venir... Espace diocésain du Sacré-Cœur Basilique de Grenoble



Exposition de l'alliance biblique française parrainée par l'UNESCO

Les Français entretiennent un rapport distancié avec la Bible. Elle continue cependant de fasciner et constitue un bien commun de l'humanité. L'ambition de cette exposition est de faire découvrir ou redécouvrir la Bible au grand public, en mettant en valeur son influence dans des domaines aussi variés que la littérature, l'histoire des peuples ou de l'art. Elle est accessible à un large public, connaisseur ou néophyte, croyant ou non. Des visites seront aménagées pour les scolaires.

VERNISSAGE, suivi d'une conférence

La Bible aujourd'hui



avec Gabriel MONET professeur de théologie pratique et bibliste

15 novembre 2017 à 18h30 Espace diocésain du Sacré-Cœur, Grenoble

Gabriel Monet est un jeune professeur de théologie pratique à la Faculté adventiste de Collongessous-Salève (74), auteur d'une thèse sur l'Eglise en postchrétienté. Il y explore le double défi pour les chrétiens de la fidélité à l'Evangile et de la pertinence culturelle. Dans ses travaux, il cherche également à rendre la Bible plus accessible à la jeunesse.

